

TOP 1: Einwohnerfragestunde

Zum Top 1 wurden folgende Fragen gestellt:

Gibt es dieses Jahr wieder eine Gestaltungsprämie?

Der Grundgedanke war, die Bürger der Gemeinde an den Einnahmen von den Windenergieanlagen zu beteiligen. Ein Verzicht auf die Grundsteuer B war rechtlich nicht zulässig. Der Gemeinderat hat daraufhin eine Gestaltungsprämie (Höchstbetrag 200,-- Euro) beschlossen. Für das Jahr 2018 wird wieder eine Gestaltungsprämie ausgezahlt. Die Höhe der Prämie richtet sich nach der Grundsteuer B.